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Q.1 今回の撮影を終えて、いかがでしたか？ 

氷の上での CM撮影は今回が初めてでしたが元々フィギュアスケーターということで慣れた環境ではあったので、すごく楽し

く撮影に臨むことができました。スケートという部分やコミカルな部分など、自分のいいところがたくさんギュッとつまったすば

らしいコマーシャルになっているので、CM を見た皆さんにも楽しんでいただける作品になったのではないかと思います。 

 

Q.2 目玉焼きを演じた感想は。 

始めにお話を聞いたときは、なんて面白いことを考えていただけたんだろうと思いました。アスリートとして、イメージトレーニ

ングは大事なんですが、初めて聞いたときに目玉焼きで滑っているイメージがスッと入ってきたので、絶対にいけるなと感じ

ていました。ただ、やはり大きな目玉焼きを被って滑るので、バランスをとるのが少し大変でしたね。最後にはギョウザも被

って撮影に臨みましたが、被っていると耳が全く聞こえなくなってしまうので、そういった意味ではギョウザよりも目玉焼きが

好きです。 

 

Q.3 今回の演技に点数をつけるとしたら？ 

120点満点です。今、自分が出せる力を全て出し切った、すばらしい演技になっていると思います。 

 

Q.4 今回の CMがスベ～ルフライパンということだったが、最近スベってしまった体験はありますか 

最近は関西のテレビで仕事をすることが多いんですが、日常会話とは違ったスタジオトークで最近スベ～ル状態が続きまし

て・・・。スタジオトークを披露するときは、滑っているなとよく感じます（笑） 

 

Q.5 ご自身で料理はされますか 

家に帰って、奥さんや子どもに料理を振舞うのが好きなので、時々料理はします。以前はスパゲッティやカフェ飯、中華など

が得意でしたが、奥さん、子どもたちのリクエストを聞いて作ることが多いです。料理を作るときは、あまり“大さじ一杯”とか

計算せずに、大雑把に、男らしく料理しています。料理するときは、次のこと次のことを考えなければいけないので、頭の回

転にもいいのではないかと思っています。 

 

Q.6 奥様は料理はされますか 

料理はすごく上手で、何を作っても美味しいです。僕が大好きなふわふわのパンケーキも作ってくれます。よく、一番の得意

料理を聞かれるんでが、何を作っても本当に美味しいので、「どれが一番得意な料理って言ったらいい？」って奥さんに聞

いたら、僕の好きなパンケーキでいいんじゃない？と言われたので、パンケーキって答えるようにしています。 

 

Q.7 バレンタインは奥様に何かもらえましたか 

以前にゴリラチョコを貰ってすごく気に入っちゃったことがあったのですが、去年は売り切れだったらしくもらえませんでした。

今年は欲しいなと思っていたら、申年だったこともあってかチンパンジーチョコを貰って、チョコと一緒にチンパンジーの顔ま

ねした写真をネットに掲載したりして楽しみました。 

 

 

 

撮影後の織田信成さんインタビュー 



3 

Q.8 今一番注目のスイーツは 

今はイチゴがたくさんある季節なので、イチゴフェアやイチゴビュッフェ（ホテルのバイキング）とかを狙っています。 

 

Q.9 子育てで大変なことはありますか 

長男がかなり喋れるようになり、夫婦で話すことを理解できるようになったので、今までは大きな声でなんでも話していたこ

とがしにくくなりました。あとは、長男に軽く注意したつもりが泣き出してしまったことがあって、教育と甘やかすことのバラン

スが大変です。 

 

Q.10 芸能界のお友達と遊びにはいかれますか 

以前にロケで一緒した LiLiCo さんとは、ご飯もいかせていただいたり、仲良くさせていただいています。その他は、僕自身

が現在大阪に住んでいることもあって（東京に）友達がいないので、友達が欲しいなとは思っています。 

 

Q.11 フィギュアスケート選手では誰と仲良が良いですか 

浅田真央選手とは家族ぐるみ仲良くさせていただいていて、ご飯食べたりお出掛けしたりしています。羽生結弦選手とも仲

良しですが、今はカナダにいるのでなかなか会えていないですね。その他のほとんどの選手とも LINE のグループで繋がっ

ているので、スタンプなども使いながらよく連絡を取り合っています。 

 

Q.12 いま注目の選手はいますか 

女子だと宮原聡子選手。日本を担っていく若きエースだと思います。男子では宇野昌磨選手。今年シニア一年目ですばらし

い成績を残していますし、表現力も非常に豊かな選手なので、彼も注目の選手だと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


